

Sergio Fuentes y Teco Hernández ganan con Skoda el Rally Villa de Granadilla

14/6/2025

Los tinerfeños ganaron todos los tramos de esta prueba puntuable para el Campeonato de Tenerife de Rallies, un certamen en el que ahora son más líderes. Mientras, en la isla de Lanzarote, Yeray Lemes y Aitor Cambeiro pudieron probar su Citroën C3 Rally2 de cara al inminente Rally Ciudad de Telde. En el mismo escenario, Oscar Cabrera y Luna Hernández no pudieron completar su plan por una leve avería en su unidad.

Sports & You Canarias distribuyó a buena parte de sus efectivos entre las islas de Tenerife y Lanzarote. En la primera se celebraba el Rally Villa de Granadilla y en la segunda la Subida de Haría. Dos pruebas de peso que contaban en la primera de ellas con Sergio Fuentes y Teco Hernández (Skoda Fabia RS Rally2) y en la segunda con Yeray Lemes-Aitor Cambeiro y Oscar Cabrera-Luna Hernández sobre sendos Citroën C3 Rally2.

Fuentes y Hernández aprovechaban la competición tinerfeña para seguir tomándole el pulso a la unidad que estrenaron hace apenas tres meses. Con la vista puesta en el Rally Ciudad de Telde de la próxima semana, quinta prueba del regional de rallies, el de Candelaria aprovechaba sus tramos para probar diversas soluciones, además de mantenerse con ritmo de competición.

Especial tras especial fueron sumando victorias, ampliando en cada tramo cronometrado su diferencia al frente de la tabla. En ese proceso, los tinerfeños valoraban cada ajuste que realizaban en la asistencia, tomando decisiones que pueden ser importantes en los próximos compromisos regionales.

A la postre, tras ganar los ocho tramos cronometrados dibujados por la organización, incluido el TC Plus, se anotaron un valioso triunfo y los puntos que permiten a ambos encabezar en solitario el Campeonato de Tenerife de Rallies de Asfalto.

Por otro lado, en la Subida de Haría, Yeray Lemes y Aitor Cambeiro disfrutaron de una positiva jornada. Después de aproximadamente 25 km de recorrido, el vigente campeón regional de rallies realizó su particular shakedown antes del Rally Ciudad de Telde. Además, los del Citroën C3 Rally2 también probaron algunos ajustes con la vista puesta en su próximo compromiso.

Peor suerte cayó del lado de Oscar Cabrera y Luna Hernández. El otro Citroën C3 Rally2 sufrió una leve avería en la bomba de gasolina, alejándoles de poder cumplir con el objetivo que se habían propuesto en esta histórica rampa del regional de montaña.

Tras este intenso fin de semana, Sports & You Canarias enfoca sus esfuerzos en la cita que tendrá lugar dentro de siete días, un Rally Ciudad de Telde que abre la segunda parte del campeonato regional de rallies de asfalto.